

Publicidad

Anuncios Google

Dejar de ver anuncio

¿Por qué este anuncio? ⓘ

Santander | 25 JUN 2024 11:36 AM

## Ecopetrol rechaza amenazas contra la vida de su presidente Ricardo Roa Barragán en el día de su cumpleaños

Por: Viviana Pinilla González  
@NViviGonzalez



Compartir



Roa Barragán recibió en una caja que simulaba un ataúd, un sufragio, tierra de cementerio y dos balas.

La Junta Directiva, todos los funcionarios y los sindicatos del Grupo **Ecopetrol** expresaron su rechazo contundente a las amenazas contra la vida del presidente de la compañía, Ricardo Roa Barragán en el día de su cumpleaños, conocidas en las últimas horas.

El martes 25 de junio, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, denunció haber recibido amenazas de muerte. Según el funcionario, el viernes 21 de junio recibió un panfleto con la frase: "Doctor Ricardo Roa Barragán, descansen en paz".

Esta información fue revelada por la periodista Darcy Quinn a través de sus redes sociales, donde compartió imágenes del sufragio, dos balas y tierra de cementerio que fueron entregados a la residencia de Roa el pasado fin de semana. Dentro del sufragio se encontraba una nota que simulaba un epitafio: "Al compartir los sentimientos de pesar, queremos hacerle (s) llegar con verdadero y sincero dolor. Las demostraciones de estimación y aprecio". La nota continuaba con una súplica religiosa por el alma de Roa.

Publicidad



La empresa, a través de su jefe de seguridad, ha puesto en conocimiento de la Fiscalía General de la Nación y de la Policía Nacional esta situación, **con el fin de que se tomen todas las medidas necesarias para asegurar la protección y la vida de Ricardo Roa y su entorno familiar.** **Ecopetrol** agradece a las autoridades competentes por la atención prestada a estas denuncias y espera que se adelanten las investigaciones pertinentes con prontitud, para establecer los móviles y responsables de estos deplorables actos.

Por el momento, **las autoridades no se han pronunciado sobre las causas y razones de las amenazas de muerte contra el presidente de Ecopetrol.**

**Ricardo Roa, con más de 30 años de trayectoria en el sector energético, asumió la presidencia de Ecopetrol en abril de 2023.** Antes de asumir este cargo, Roa fue gerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro en 2022. **La amenaza se conoce en medio del proceso de investigación sobre la financiación de la campaña presidencial de Gustavo Petro en 2022,** en la que Roa se desempeñó como gerente antes de asumir la dirección de **Ecopetrol.** Dichos fondos electorales están siendo objeto de investigación por parte de la Fiscalía General de la Nación y el Consejo Nacional Electoral (CNE).

"Desde **Ecopetrol** hacemos un llamado por el respeto a la vida y a la integridad de

... todos los colombianos sin distinción, siguiendo nuestra premisa institucional de "Primero la Vida". Expresamos nuestra solidaridad y consideración con Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, en estos momentos difíciles." Señaló en un comunicado la entidad.

Fuente: Alerta Santanderes

 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

**EN ESTA NOTA**

**Ecopetrol** rechaza amenazas contra la vida de su presidente Ricardo Roa Barragán

Amenazas al presidente de **Ecopetrol**

**CONTENIDO PROMOCIONADO**

mgid 



Vimvital

Médicos: ¡Quítenlo de su dieta y su hipertensión desaparecerá!



**deriv**  
¿Trading en cripto?  
Un día o día uno.  
**Empieza ya**  
Descarga el ebook

Deriv Cryptocurrency E-Book

Más una cuenta demo de \$10k



**deriv**  
**Opera Forex como un PRO**  
Obtén ebook gratuito + una cuenta demo para practicar  
Descargar ahora

Deriv

Su guía gratuita sobre Cómo operar en el mercado de forex



Colgazeta

¡No lo comas nunca! ¡Causa cáncer! Lo comemos todos los días



Gracia Latte

Un vaso antes de dormir te hace perder 16 kg en 2 semanas



Lipoxin

¡Solo toma esto por la mañana y pierde 23 kg en 27 días!

**TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR**

PUBLICIDAD



Santander | 25 JUN 2024 04:33 PM

# En julio comenzará la ejecución del plan de desarrollo "Es Tiempo de Santander"

Por: Viviana Pinilla González

 @NViviGonzalez



Juvenal Díaz gobernador de Santander durante visita presidente Petro.

Compartir



El plan de desarrollo contempla priorizar proyectos que cumplan con el presupuesto.

---

**E**n julio de 2024 iniciará la ejecución del plan de desarrollo "Es Tiempo de Santander", tras la aprobación de la hoja de ruta propuesta por el gobernador MG (R) Juvenal Díaz Mateus. **La prioridad ahora es armonizar el presupuesto**

Publicidad

